302 (TRES CIENTOS DOS)

## Doctor Patricio Zuquilanda-Duque



Patricio Zuquilanda-Duque, ex Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Ecuador; es Embajador de carrera y pertenece al Servicio Exterior Ecuatoriano..

Doctorado en Jurisprudencia por la Universidad Central del Ecuador, realizó estudios de postgrado en Comercio Internacional, en el GATT en Suiza. Es graduado en la Universidad Federal del Estado de Pará en Brasil como especialista en Planificación, Desarrollo Regional y Asuntos Amazónicos, y especializado en la CEPAL en Santiago de Chile. Tiene además una Licenciatura en Ciencias Políticas y Sociales.

En el ejercicio de su carrera se ha desempeñado como Embajador de Ecuador en Corea, habiendo recibido de parte del gobierno surcoreano, al término de sus funciones, una alta condecoración en reconocimiento "a su contribución a elevar las relaciones entre Corea y Ecuador". Una condecoración semejante la recibió al culminar su misión como consejero en la Embajada del Ecuador ante el gobierno de Egipto, impuesta por el ex Secretario General de las Naciones Unidas, Boutros - Boutros Ghaly.

Fue también Embajador Plenipotenciario ante los gobiernos de Singapur y el Reino de Tailandia.

En su actividad diplomática fue, asimismo, Ministro (Deputy Chief of Mission) en las Embajadas del Ecuador en Estados Unidos y Colombia, y Representante Alterno del Ecuador ante la OEA y ante el Banco Interamericano de Desarrollo BID en Washington. Consejero y Encargado de Funciones Consulares ante el Gobierno Egipcio.

En el ámbito nacional, ha cumplido varias tareas de asesoría para el sector publico y para la empresa privada; así, a su tiempo, fue Asesor en materia de política internacional y de seguridad, del Canciller de la República; del

303 (TRES CIENTOS TRES)

Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas; del Ministro de Defensa Nacional y del Comandante General del Ejército.

Miembro del Directorio de la Federación de Cafeteros de Colombia.

Desempeñó las funciones de Asesor General para Asuntos de Cooperación Internacional de la Dirección Nacional de Industrias del Ejercito DINE.

Conservation Round Table of Washington: Oceans and international Environmental and Scientic Affairs. Octubre 1990.

The Egyptian International Centre for Agriculture. Junio 1979.

The Johns Hopkins University in Wshington DC School of Advanced International Studies. Octubre 1976.

Ciclo de Palestras sobre O Anteprojeto do Codigo Civil Brasileiro. Brasil 1973

Universidade Federal Do Para. Departamento de Medicina Integrada. Atualizacao e Planejamento de Pesquisa. Belem , Pará 1973.

Consejero Presidencial para Asuntos Internacionales y Coordinador Diplomático de la Presidencia. 2003.

Miembro del Directorio de la Aviación Civil.

Miembro principal del Directorio del Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (CIESPAL).

Asesor Presidencial para la ejecución de grandes proyectos nacionales. En otras esferas, se desempeñó como representante de la Corporación para el Fomento del Comercio e Inversiones de Ecuador. (CORPEI) en Quito y Gerente General de la Red Externa del Ecuador.

Presidió la Comisión Especial de Alto Nivel para la negociación sobre el arancel del banano con la Unión Europea.

Otros cargos ejecutivos desempeñados por el Doctor Zuquilanda fueron los de: Director Ejecutivo del Programa de Desarrollo del Sur del Ecuador-PREDESUR-; Presidente del Directorio del Programa de Desarrollo de la Región Amazónica -ECORAE-; Subsecretario Administrativo del Ministerio de Relaciones Exteriores y Director de Planificación de la Cancilleria.

Presidente del Consejo Nacional de Zonas francas CONAZOFRA. 24 de Julio de 2003.

El Doctor Zuquilanda-Duque fue activo promotor del ingreso de Ecuador a APEC en calidad de Director Ejecutivo del Comité Nacional del Consejo de Cooperación Económica del Pacífico (Ecuador- PECC).

304 (thes cientos cuatro)

Como primer Especialista de Ecuador en Planificación, Desarrollo Regional y Asuntos Amazónicos en los años setenta, fue fundador y primer Director del Departamento de Desarrollo Fronterizo y Amazónico y propulsor de la Dirección General de Desarrollo en ese mismo ámbito.

EL Doctor Zuquilanda se desempeño además, como Coordinador General del Ministerio de Finanzas y Crédito Público en los años 1974-1975.

Posteriormente, en el 2004, creó la Subsecretaria de Soberanía Nacional, Desarrollo Fronterizo y Amazónico en Ecuador; concediéndole al desarrollo regional privilegio en la política exterior ecuatoriana.

En el área académica, fue Profesor Invitado de la Universidad Federal de Pará, en el Brasil y Profesor invitado de Derecho Internacional Privado en la Universidad Central de Quito. Coautor del libro "Integración Panamazónica Sobre Desarrollo e Integración de la Región". Autor de varios artículos especializados de desarrollo.

El Doctor Zuquilanda-Duque fue, por dos ocasiones, Presidente de la Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior Ecuatoriano (AFESE) y Presidente de la Asociación de Diplomáticos de Carrera del Ecuador (ADIP).

Vicepresidente de la Asociación Escuela de Derecho de la Universidad Central de Ecuador.

Presidente de la Asociación Nacional de Escuelas de Derecho de Ecuador. ANEDE.

Promovió, estructuró y fue fundador, con mandato legal a través de un Decreto Ejecutivo, el Consejo de Embajadores, dándole por primera ocasión al Servicio Exterior en la primera categoría, funciones de asesoría, responsabilidad y representación política en la vida nacional e internacional.

Reestructuró y promovió el organigrama de la Academia Diplomática de Ecuador; modificó la programación curricular y adquirió la casona de la sede principal de la misma.

Ha merecido las más altas condecoraciones de los Gobiernos de Colombia, Corea, Honduras, Perú, Costa Rica, Chile, Egipto; el Parlamento Andino y varios Consejos Municipales, Alcaldías, Prefecturas y otras entidades en Ecuador y en el exterior.

Director Ejecutivo del Comité Nacional del Consejo de Cooperación Económica del Pacífico (Ecuador-PECC)

En su calidad de Presidente del Consejo Nacional de Zonas Francas cumplió un papel de renovación y modernización de esas entidades.

305 (TRUS CIENTOS CIALCO)

El ex Canciller Zuquilanda-Duque tuvo una destacada actuación como Presidente de la XXXIV Asamblea General de la Organización de Estados Americanos realizada por primera ocasión en Ecuador en el 2004. así como en otros foros continentales y mundiales en los que representó a Ecuador con el mayor acierto.

Presidente del Consejo de Ministros de Relaciones Exteriores del Área Andina.

Presidio la Delegación Ecuatoriana en la III Cumbre Presidencial para la Estructuración de la Comunidad Sudamericana de Naciones en Cusco Perú el 8 de Diciembre de 2004.

El Embajador Zuquilanda, representó al Gobierno ecuatoriano y presidió la Delegación a la Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York en el año 2004.

Presidió la Delegación Ecuatoriana en la primera visita que realizó un Ministro de Relaciones Exteriores a Rusia y Ucrania en el año 2005.

Durante su gestión, fue promotor y ejecutor de la apertura de las Misiones Diplomáticas ecuatorianas con sede permanente en la India e Indonesia en el año 2004.

Presidente de la Delegación Ecuatoriana y promotor de la Primera Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad Sudamericana con los Países Árabes. Marruecos –Marzo 2005.

En su calidad de Experto en Desarrollo; Asuntos amazónicos; Negocios Internacionales y Comercio, fue Consultor Independiente de la Organización de los Estados Americanos.

En varias oportunidades, por delegación Presidencial, presidió el Gabinete Ampliado de Ministros y Secretarios de Estado en los años 2003, 2004 y 2005.

Consultor de la Organización de los Estados Americanos-2006

Representante Permanente de la Organización de los Estados Americanos en Costa Rica 2007-2010.

Desde el año 2015, ejerce el cargo de Vicepresidente Nacional del Partido Sociedad Patriótica; agrupación política cuya vida institucional se inició el año 2000.

Miembro Principal del Acuerdo Nacional por la Transparencia Electoral. Lo integran las principales agrupaciones políticas Ecuador. 2016.

El Embajador Zuquilanda-Duque nació en la ciudad de Guayaquil, Ecuador y es padre de cuatro hijos.